Colombier-Fontaine Les partenaires réfléchissent aux différentes possibilités concernant son emplacement. En ayant à l'esprit l'impérieuse nécessité de trouver des médecins candidats.

Les intervenants de santé consultés sur le projet de maison médicale

Sur le secteur de Colombier-Fontaine, depuis ce printemps, Pierre Voinchet et Louis Thiebaut tirent la sonnette d'alarme sur le risque de désert médical. Situation liée au départ en retraite annoncé des trois médecins. Une analyse reprise depuis par de nombreux élus locaux dans le secteur du pays de Montbéliard (voir1'édition du 3 novembre).

Après le dépôt d'une pétition, réunissant plus de 1000 signatures, en mairie le 23 septembre, - initiative qui n'avait rien de politique comme le font remarquer les intéressés -, une nouvelle rencontre s'est tenue ce 4 novembre réunissant les médecins, les professionnels de santé, les élus locaux ainsi que le député Frédéric Barbier. Au cours de cette réunion, chacun a pu s'exprimer sur le projet de maison médicale, un projet déjà débattu en 2009 par la précédente équipe municipale.

Avec le temps, les données ont changé et l'emplacement retenu pour une future construction se ferait en lieu et place de bâtiments existants qu'il faudrait raser. Annoncer un délai de construction de



■ Le député a constitué un groupe de travail.

deux ans pour un tel projet semble utopique, c'est tout juste le temps d'une étude comme l'a fait remarquer Pierre Aimé Girardot, maire de Longevelle.

Une autre piste a été évoquée, l'utilisation des locaux récents de la CC3C qui seront vacants dès le 1er janvier.

Frédéric Barbier invite les participants à faire un inventaire de leurs besoins et à définir un rythme de travail en désignant des représentants dans chaque catégorie d'intervenant dans les professions de santé. Une nouvelle réunion est déjà programmée pour le vendredi 18 novembre où les représentants de l'agence régionale de santé (ARS) seront invités.

Comme le fait remarquer Jean-Marc Clément, futur médecin retraité, « S'il est judicieux de réunir tous les intervenants de santé dans un même lieu, et proposer une structure accueillante, l'urgence première est de recruter un ou plusieurs médecins, car s'il n'y a pas de vocations dans cette discipline la future maison médicale sera une coquille vide ».